

ほけんだより

札幌市立屯田小学校
保健室 No.6
2025年9月29日

暑さも少しずつ落ち着き、日中と朝晩の気温差が大きくなってきました。溶連菌、新型コロナウイルス、マイコプラズマ肺炎など、感染症の報告も数件ありました。これからインフルエンザ等流行のシーズンにも入りますので、引き続きご家庭での体調管理をよろしくお願い申し上げます。



学校トイレへの生理用品の配置について

本校では、急な生理や生理用品の持ち合わせがない時などに、児童が安心して学校生活を送れるようにするため、2学期から5・6年生の女子トイレ個室2つずつに生理用品を設置することになりました。学校では、5・6年生の女子児童を対象に下記のとおり指導を行っています。

- ・トイレに配置されているものは急に生理になった場合や持ち合わせがない場合の緊急用であるため、日常用の生理用品については、従来どおり各自が用意することが基本となること。
- ・今までどおり、生理用品は保健室にも置いていること。
- ・いたずらがあつた場合、すべての生理用品を回収し、設置しおけなくなること。

※ご不明な点がございましたら、養護教諭(771-3151)までお問合せください。

8・9月のほけんしつ

(R7.8.25~9.22)



外科
263人
(病院に行ったけが:2名)

内科
210人

相談・着替え
22人

計 495人

各学年で感染症が出始めています。また、「相談・着替え」では、雨の強い日やその翌日に、服や靴下が濡れたり汚れたりして来室する児童が多かったです。保健室にはたくさんの着替えはありませんので、朝の時点での天気をご確認いただき、心配な日には替えの靴下や着替え等を持たせていただくと助かります。